

St-Ouen-des-Besaces

Le mot du maire-délégué

Chères audoniennes, chers audoniens,

Le comité consultatif de Saint-Ouen-des-Besaces et moi-même sommes heureux de vous présenter nos bons vœux pour cette nouvelle année 2026.

Que la joie de vivre dans notre village reste intacte mais espérons qu'il en soit autant au-delà de nos frontières.

Nous sommes fiers et heureux de partager avec nos associations locales tous ces moments de convivialité et de partage. Les fondations de nos prédecesseurs sont solides, à nous de les préserver pour vous offrir un confort de vie locale.

Par exemple, l'aboutissement du local associatif réalisé 2025 permet à chaque association de stocker son matériel à proximité de la salle des fêtes. C'est une satisfaction de pouvoir mener à bien dans une petite commune, la tenue des bureaux de vote, le repas des aînés, les mariages, les permanences en mairie déléguée.

J'en profite pour remercier les agents communaux à nos côtés, administratifs ou techniques. Nous avons trouvé depuis le passage en 2016 en commune nouvelle de Souleuvre en Bocage, un équilibre et une bonne fusion entre nous.

Nous allons lancer en début d'année la procédure de reprise des concessions dites en état d'abandon dans notre cimetière. Cette procédure durera un an pour valider ou pas la possibilité de reprendre certains emplacements en état d'abandon.

Encore une fois, je veux remercier toutes les personnes qui m'entourent comme le comité des fêtes qui investit tous les ans dans les illuminations de Noël et leurs poses, le repas champêtre en été, la sortie pêche, les lotos et repas dansants ; l'ASC (association socio-culturelle) qui nous organise bon nombre de concours de pétanque, loto, bourse aux jouets ; et le club des aînés qui se réunit 1 à 2 fois par mois et organise des repas concert.

Bien à vous

Christophe Bertheaume et le conseil consultatif



Christophe BERTHEAUME



Repas des anciens



Les travaux



Etat civil 1925

NAISSANCES 1925

PASQUET Maurice, 7 janvier
LUNEL Roger, 14 mars
GUEROUULT Hélène, 13 avril
LELIEVRE Louisette, 4 juillet
PINEL Emile, 4 juillet
DESCHAMPS Daniel, 11 août
LEDARD Jeanne, 15 août
MARIE René, 26 août

MARIAGES 1925

AIMABLE Maurice et HERMITE Marie, 17 février
LEVILLAIN Georges et LABOUCHE Germaine, 24 février
CROQUEVIEILLE Edmond et CARDONNEL Louise, 16 mai

DECES 1925

CORDHOMME Albert, 27 janvier
LELIEVRE Placide, 6 avril
FOUQUES Clémence, 22 avril
PORET Jean, 4 mai
GUERNIER Jacques, 8 mai
BASBOIS Arsene, 9 mai
PANNEL Pierre, 6 juin
SUZANNE Jean, 2 juillet
ESNAULT Désiré, 17 octobre

ÇA BOUGE ICI !



Loto de l'ASC

Loto du 9 février 2025 de l'association socio-culturelle qui a réuni 175 personnes

Le club des ainés



Repas concert du 9 novembre 2025 organisé par le club des ainés



Le Comité des fêtes

La soirée tartiflette du 15 février 2025



La journée pêche du 30 août 2025



Loto du 22 février 2025



Les illuminations de Noël 2025



Vide grenier du 27 avril 2025



Randonnée ATVS

Randonnée pédestre du 1er mai 2025 avec le matin 50 marcheurs et 30 l'après-midi.





ECOLE DU PETIT PRINCE

Après une année de voyages, l'école s'en va désormais découvrir les contes.

Commençons par deux thématiques de société et leur déclinaison respective dans l'école : le développement durable et la question des écrans.

L'école poursuit son engagement dans le développement durable : le SEROC continue ses interventions dans l'école, avec une programmation échelonnée du CP au CM2 ; dans nos cours très (trop) bétonnées le jardinage se développe le long des parterres de la maternelle ou dans des bacs sur roulettes fournis par la municipalité ; des responsables des déchets circulent dans la cour avec une pince et des gants pour la maintenir propre.

En avril 2022, l'école a initié sa première semaine Lâche ton écran, vis autrement, avec comme défi de ne pas utiliser d'écrans loisirs (pas de films, séries, réseaux sociaux ou jeux vidéos) pendant une semaine. L'école a également fait venir durant deux jours un ludothécaire de l'association caennaise Jeux m'Amuse, qui a

proposé une initiation à différents jeux de société pour toutes les classes puis une ouverture aux familles après l'école de 16h30 à 19h. Cet évènement a été plébiscité par la communauté éducative, et une quatrième édition aura lieu fin mars 2026 avec deux soirées jeux de société le mardi 31 mars et le jeudi 2 avril.

En mai et en juin, les élèves de CM1 et CM2 seront mobilisés sur le Savoir Rouler à Vélo. Mobylis les aidera à avoir plus d'aisance sur un vélo, à apprendre à se déplacer en toute sécurité.

Terminons par le projet hip-hop à destination des classes de CP au CM2. Ce projet de fin d'année va permettre aux élèves de découvrir une nouvelle façon de danser. Le spectacle de fin d'année pour ces classes-là permettra aux élèves de faire une démonstration de ce qu'ils ont appris tout au long du projet.

D'ici là nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année à toutes et à tous !

A.P.E DE SAINT MARTIN DES BESACES

L'Association des Parents d'Elèves le Petit Prince, du groupe scolaire de Saint-Martin-des-Besaces a pour objectif d'accompagner l'équipe enseignante dans la réalisation de son projet pédagogique, notamment pour la réalisation des sorties scolaires pour les classes de maternelle et de primaire de l'école. En 2025, l'APE a ainsi fait don de 5 000€ à l'école, ce qui représentait environ 34% du budget consacré aux sorties scolaires. Grâce à toutes les animations réalisées l'an passé et à l'implication de tous ses bénévoles, notre association envisage pour cette année nouvelle année, un don de 6000€.

En 2025-2026, l'APE renouvellera ses commandes groupées de sapins de Noël, de chocolats de Noël, de chocolats de Pâques et de biscuits, mais sera également présente sur différentes manifestations animant l'école mais aussi la commune. Nous étions notamment présents sur le Marché de Noël organisé par le comité de fêtes, nous proposerons également une soirée Loto, une Boom Déguisée au moment du Carnaval...

Enfin, cette année nous allons proposer pour la première fois notre première cuvée de jus de pommes, issu du pressage de pommes données par les familles. Une opération que nous envisageons de renouveler chaque année.

